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第２２期第２８回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和６年２月２７日（火） １３時００分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「中会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 古 賀 善 治 
    〃 井 口 繁 臣 

〃 中 野 正 利 
〃 古 賀 昭 洋 

     〃 中 島   龍 
    〃 竹 下 泰 彦 
    〃 古 賀 秀 昭 
    〃 井 上 亜 紀 
 
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 部 次 長 中 島   光 
指  導  課 糸 山 亮 平 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 寺 田 雅 彦 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 江 口 泰 蔵 
   主     事 本 間 智 希 
 
５ 議題及び議決事項 

（１）佐賀県の有明海区における漁場計画の変更（素案）について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（２）委員会指示の適用除外について（有明水産振興センター）（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（３）農林水産大臣管轄漁場における漁業権漁業の資源管理の状況等 
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の報告について（報告） 

⇒ 事務局から報告が行われた。 

（４）佐賀県有明海区における漁業権漁業の資源管理の状況等の報告について（報告） 

⇒ 事務局から報告が行われた。 

（５）その他 
⇒ 事務局から次回の委員会の日程等について説明が行われた。 

 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１ 寺田係長 
議題２ 本間主事 
議題３ 寺田係長 
議題４ 寺田係長 

 
（２） 質疑応答 
【議題（１）について】 
（井口委員）沖側に栄養分が行きにくくなる懸念があるのですが、福富町支所の件は周辺支
所から了解を得られているのでしょうか。 

⇒（寺田係長）同意は取られていると聞いております。 
（竹下委員）漁業権切替から１年以内に変更の話が出るというのは、どういった理由がある
のでしょうか。 

⇒（寺田係長）漁業権切替に係るヒアリングを実施した後に、漁場環境に変化が起こっ
ており、別の要望が出てきたためです。 

 
【議題（２）について】 

質疑無し 
 
【議題（３）について】 
 質疑無し 
 
【議題（４）について】 

質疑無し 


